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会议纪要如下：

一、围绕交叉方向和模式，讨论学院学科建设提升方案。

会议认为，学科交叉包括两方面、两层次。前者指的是和兄弟工

科院系的融合交叉、跨出学校的交叉平台布局两个方面，后者指的是

应用层面交叉、原理层面交叉两个层次。



当前，学院超大所致力于芯片、人工智能、数据分析与医疗方向

的结合；电子系与信通系探索传感、芯片、信息处理、通信整合打包

的发展思路。

会议指出，我国科技创新层次由原有更多的应用层次向原理、应

用兼具迈进；当前之江实验室关于通信、信息处理、人工智能、芯片

的布局，科创中心关于微纳+X 的布局都很明确。信电学院应该充分

利用各种科技平台、面向科技发展国家战略和未来趋势设计交叉融合

项目，推进学院学科跨越式提升。

二、讨论学院拓展资源的途径和布局。

会议认为，学院要进一步推动、规划、组织，整合现有团队优势，

梳理宏观组织性构思，完善机制、布局，用好之江实验室、科创中心

等科技平台的学生、团队、经费、空间等资源，充分发挥其平台优势

及学术影响力，在通信、感知、智能、物联网车联网等方向上形成大

项目，并进一步带动学科发展。

会议建议，学院需进一步夯实内部考核等政策保障，并完善平台

拓展机制，让拓展行为由教师个体行为转变为学院组织行为，以团队、

研究所的形式参与，学院给予全力支持，全院形成鼓励开放、开拓前

行的良好氛围；具体举措后续与相关单位及老师进一步沟通后推出。


